

Isère | Grenoble

## **DL** Coupe de France minimes de judo : l'Isère bien classée

Le Dauphiné Libéré - Aujourd'hui à 20:59 | mis à jour aujourd'hui à 21:06 - Temps de lecture : 2 min



L'équipe minimes de l'Isère 2023. Photo Comité Isère judo

Les compétitions nationales de la Coupe de France de judo par département se déroulaient les samedi 13 et dimanche 14 mai à Ceyrat (Puy-de-Dôme). Cette compétition a vu s'affronter 1 008 garçons et 814 filles, tous minimes et âgés de 13 ou 14 ans. Chaque département est composé d'une équipe masculine et d'une équipe féminine et chaque équipe est composée, de dix combattants pour les garçons, et de neuf pour les filles, un par catégorie de poids, et un couple pour le kata. Les équipes ont suivi plusieurs stages de cohésion : un à Noël, un en février et le dernier en avril.

Les garçons, qui combattaient le samedi, ont aligné deux victoires en poule : 10-1 sur l'Orne et 11-0 sur la Guadeloupe. Et ils ont participé au tableau final et décroché une victoire 9-2 sur la Vendée en 16<sup>es</sup> de finale et subi une défaite 4-3 sur les Hauts-de-Seine, en 8<sup>e</sup> de finale.

Du côté des féminines, qui combattaient le dimanche, à noter la victoire 8-2 sur la Mayenne et défaite 4-4 sur la Gironde (égalité lors des combats, c'est le point du kata qui les a départagées). Dans le tableau final, les filles se sont très bien comportées avec une victoire 6-3 sur l'Eure-et-Loir en 32<sup>es</sup> de finale, une victoire 5-4 sur le Tarn en 16<sup>es</sup>, une victoire 5-4 sur le Gard en 8<sup>es</sup>, pour tomber en quart de finale 6-3 contre l'Oise, le vainqueur de la compétition. Les filles se classent cinquièmes sur 74 équipes. À noter que l'équipe féminine combattait sans judokate dans la catégorie + 70 kg. À noter également une blessée en seizièmes de finale.

Grenoble

Grenoble-bassin

